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На фоне потока частных и личных проблем, с которыми омичи обращаются на
«прямую линию» к Президенту Путину, есть и общегородские…

      

Среди обращений, которые затрагивают всех горожан, выделяется тема «строительства
метрополитена».

  

По мнению омичей, «без этого инженерного, инфраструктурного, социального и
стратегического объекта остановить поток миграции из Омска

  

не удастся».

  

  

Вот строки из послания Михаила Т., пенсионера:
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«Можете ли вы, как журналисты, задать вопрос главе государства о том, почему наш
Омск единственный из городов-миллионников России прозябает без метрополитена?
Почему свернули работы по строительству этого объекта, так нужного

  

нашему мегаполису?».

  

  

Фото письма из архива Омской региональной юридической газеты "Твое право"
(2009 год)

  

Ольга В., домохозяйка:

  

«В Омске «теневики» и «капиталисты» оккупировали транспортный бизнес. Не смотря
на усилия мэра Оксаны Фадиной и реанимацию подвижного состава, муниципальный
пассажирский транспорт влачит жалкое существование. Людям накладны тарифы
частников, не удобны маршруты с пересадками, они устали от чехарды с проездными
картами, билетами, терминалами. В общественном транспорте «кто в лес, кто по дрова».
Как говорится, лишь бы «навариться». Между тем, две-три ветки Омского метро
позволили бы навести порядок
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в этом секторе».

  

  

Светлана Ф., предприниматель:

  

«Я устала слушать, что для нас у Федерального центра нет денег на то, на это. Город
своими силами строил двадцать лет метро. Насколько я поняла ситуацию, на
завершение работ не хватило 8-10 миллиардов рублей.

  

Москва говорит: «денег нет», при этом какой-то полковник Захарченко из МВД «тырит»
на свои личные нужды 9 миллиардов, какой-то мелкий глава Подмосковья обзавелся
недвижимостью на 10 миллиардов, еще у одного генерала конфискуют 12 миллиардов.
И это, я думаю, еще не самые зажиточные коррупционеры нашей страны. У них еще есть
подельники, единомышленники, лидеры и организаторы…
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  Так, не поделится ли казна государства изъятыми наворованными из бюджетасредствами для того, чтобы в городе, представляющем оборонный интерес, в городе,где находится самый мощный в России и Европе нефтезавод, наконец-то, появилсяцивилизованный вид транспорта  – метро?!».  

  Сергей Ш., безработный:  «У меня такое мнение, что разбитые дороги, их ежегодный фиктивный ремонт оченьвыгодны тем, кто «держит под собой» этот бизнес, кто получает с него откаты и мзду.  Дайте Омску метро!  Увольте горожан от этих вычурных пиар-кампаний по вышибанию «бабок» из Кремля напочинку дорог. С "феями" и "мальчонками" с песочными совочками наперевес. Увольтеот бесконечных «левых» торгов, от подрядчиков-гастарбайтеров, от посредников ифирм-однодневок, от смешной приемки-сдачи на публику.  
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  Ведь, как бы не упирались чиновники, через полгода на месте влупленных в асфальтмиллионов и миллиардов наблюдаются… сплошные колдобины, трещины, ямы и колея наколее, из которых не только зимой сложно выбраться автолюбителям,  но и летом!».  

  Василий К., студент:  «Разве не понимают в столице, что комфортная среда обитания, достижения науки итехники нужны не только в столичных центрах, в Сколково, но и в провинции?  
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  Без внимания Федерального центра Омск по нынешним меркам и требованиямпревратился в захолустье. Поэтому из него и валит народ. Понятно, что дворы делают,что тротуары латают, но есть вещи, которые придают городу престиж, а его жителямкакую-то стабильность, уверенность в лучшее будущее, вызывают гордость за своюМалую Родину. Мне стыдно было сказать родственникам в Европе, что в нашемгороде-миллионере, отметившем 300-лет с гаком, до сих пор нет метро – стыдно,  да и засмеют!».  

  Видимо, поток подобных обращений идет не только к нам, но и по своему прямомуназначению – на стол главе Государства.  Не потому ли появилась информация, что «вместо метро в Омске построятшестиполоску»?  Упреждают, ребята, ситуацию.  

  Нивелируют реальный и объективный общественный интерес к теме «метро».  Кому она нужна, эта, по всей видимости, смешная «шестиполоска»?! Тем, кто опятьдорвется и оторвется на дорожных объемах и контрактах? Тем, кто уже озолотился на"частных маршрутках"? Тем, кто продолжает воровать из бюджета миллиардами?  Не много ли желающих сесть на нашу шею и залезть в карман горожан?!  Метро на всех них  не хватает!  Редакционную почту читал  Сергей Асташкин,  специально для авторского блога Александра Грасса
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